

「驚異の改善パワー・母子里のクマ笹」藤澤明生（医学博士）監修、体験談により手術の出来ない部位のガン、医者から見放され、あと1か月の命と言われた方々もクマイ笹によって救われたという記載が多々あります。

菊地社長ご自身が多忙により、出張続きを重ねてご自身がガンを発症したり奥さんをガンで亡くされたりしたからこそ、このような「本物の治す力」という本にもあるように素晴らしい商品が出来たのだと思います。大自然からの命を頂く、クマイ笹のパワーに感謝です。

北海道研修中、幌加内コテージから夜の雪景色を見るのに散策途中、写真撮影中、姿勢をくずし滑って転倒。

後頭部～全身打撲で意識不明になり200m位、皆に抱えて運ばれたのも覚えていなくて、気づいたらコテージの椅子に座っていました。



転倒後は薬局、薬店のメンバーでお手当の先生がいらして、びわエキスとかつけて頂きました。有名な野球選手のお手当でもされているそうです！

その夜はクマ笹シートがマットの下、枕の下に敷いてくれていたのでホッとして眠りにつきました。（遠赤外線効果で温まる）

帰宅後、かかりつけ医を受診紹介病院でCT撮影異常なしでよかったです。本当にあっという間の転倒でした。無事帰ってこれてよかったです。

万一の為に持っていたバイオリンクの503（大事の時）と霊田七（打撲痛、瘀血とり）を朝、昼、夜と飲み続けています。

もちろん帰ってきてからは大高酵素にクマイ笹エキスを入れてしっかり飲んでいきます。お手当の市川加代子先生の勧めでぬか酵素浴に行ってきました。ねたり起きたりする時も筋肉痛で痛くて「いたたたたー」とつい声が出ていましたが2日間のぬか酵素浴でずい分、痛みが楽になりました。

が、外食ばかりで腸内環境が悪くなっている為、酵素風呂に入ると解毒が進みます。（酵素断食も同じ）毒素排泄で体中に湿疹が出てかゆいですが解毒しておくるとガンになるリスクが減り安心です！（尚、湿疹、かゆみはオゾンクリームや漢方等、使っています。）

